

Presstext The Lucky Couple

Das Leben begann mit einem Liebeslied.

2004 gründeten Louie Lovechild (a.k.a. Jan Graber) und Holly Heartbreak (a.k.a. Alexandra Carambellas) die Glam-Pop-Art-Punk-Band The Lucky Couple.

Das Ziel der nicht restlos ernst gemeinten, nichtsdestotrotz glamourösen Kunstperformance: der Düsternis der Welt mit Leichtigkeit, Humor und er Lust aufs Leben entgegenzutreten. Und um zu zeigen, dass ein reiferes Alter mitnichten ein Grund ist, der Welt des Rock'n'Roll-Lifestyles Adieu zu sagen.

Neben der Musik spielt die Bildwelt von The Lucky Couple eine zentrale Rolle: Louie Lovechild und Holly Heartbreak verkörpern schillernde Rockstars der alten Schule – Holly Heartbreak als Verführung in Person und Louie Lovechild mit grösstmöglicher Coolness.

Im Lauf von zwanzig Jahren entstanden zahlreiche Songs, veröffentlicht wurden sie lange nicht. Bis das Duo während einer Auszeit 2023 die Gelegenheit fand, die Stücke zusammenzutragen, sie fertigzustellen und weitere Songs zu schreiben. Auf einer griechischen Insel unter einfachsten Bedingungen und mit minimalem Budget nahmen Lovechild und Heartbreak in der Folge 13 Lieder auf – Songs, die von der Liebe, dem Verlust und weiteren Absurditäten des Lebens handeln.

Dass die Musik trotz einfachen Aufnahmebedingungen gut klingt, ist nicht zuletzt dem Mix von Tommy Vetterli (Newsound Studio) und dem Mastering von Anna Murphy (Echochamber) zu verdanken.

Im Januar 2024 – rund zwanzig Jahre nach der Gründung – veröffentlichte das Glam-Duo die erste Single «Have Some Tea» und lieferte ein eigensinniges, selbst produziertes Musikvideo gleich mit.

«Have Some Tea» war nur der Anfang. Mit «He Didn't Wait», «Do You Dance», «Virus» und «Perfect Ease of Mind» erschienen weitere Stücke – stets begleitet von einem Musik- oder Lyric-Video. Weitere Songs stecken im Köcher und werden im Laufe der Zeit als Liebespfeile für den glamourösen, dennoch humorvoll hinter sinnigen Lebensstil abgeschossen. Auf dass die Welt so zu einem (er-)helle(r)dere(n) Ort wird.

Behind the Scene

Hinter der The Lucky Couple stecken der Autor und Musiker Jan Graber, bekannt für sein Rock-Death-Poetry-Projekt Todgesagt (www.todgesagt.com), und die Künstlerin Alexandra Carambellas (www.carambellas.com). Sie leben in Zürich und Athen.

Kontakt:

The Lucky Couple

c/o Jan Graber

info@theluckycouple.com

M: +41792553606



Photo by The Lucky Couple

Links:

<https://www.theluckycouple.com/>

<https://www.facebook.com/theluckycouple.music/>

<https://www.instagram.com/the.lucky.couple>

<https://www.youtube.com/@the-lucky-couple>